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情報科学研究科教授会議事要旨（令和２年１０月１日） 

 

 

前回（９月３日）開催の教授会議事要旨（案）は、事前に送付し確認願っていたが、本日までに意見等

の申し出はなく、承認された。 

 

 

【報告事項】 

１．各種委員会について 

以下のとおり報告があった。 

（学内委員会等） 

1)  ９月１６日  理工情報系戦略会議 

2)  ９月１６日  教育研究評議会 

3)  ９月１６日  部局長会議 

4)  ９月１６日  適塾記念センター運営協議会 

5)  ９月２８日  臨時教育研究評議会 

（研究科内委員会等） 

6)  ９月１０日・１０月１日 専攻長会 

 

部局長会議議事報告に関連して、庶務係長より、年次有給休暇の計画的な取得促進について依頼が

あり、現在、年休取得日数が必要取得日数未満となっている教員に対し、不足分の取得予定日を庶務

係へ報告するようアナウンスを行う旨、報告があった。 

 

２．部局評価に係る「全学的に重視する指標」について 

標記のことについて、報告があった。 

 

【協議事項】 

１．研究科長選挙の日程について 

標記のことについて、審議の結果、下記のとおり承認された。 

・１１月２０日（金）に予備選挙、１２月３日（木）の教授会で本選挙を実施する。 

・予備選挙は吹田キャンパスのみで実施する。 

・予備選挙の不在者投票を１１月１６日（月）から１９日（木）の４日間実施する。 

・本選挙における候補者の選考方法に関して、複数候補者を選出しない。 

また、１２月３日（木）の教授会は、投票を行うため、オンライン会議形式ではなく、対面方式で

行う旨、併せて報告があった。 

 

２．令和２年度間接経費追加配分（案）について 

標記のことについて、審議の結果、承認された。 

 

３．Ｃ１０１会議室の用途変更について 

標記のことについて、審議の結果、承認された。また、研究科のスペース有効活用については、引

き続き教育研究環境委員会で検討するため、用途変更の提案等があれば、同委員会へ申し立てるよう

案内があった。 
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【その他】 

   ・情報学部構想の大学執行部における検討状況について報告があり、今後の進捗状況によっては、

教授会等で協議を行う旨、説明があった。 

 

 

次回の教授会は、令和２年１１月５日（木）１３時１５分から、基本的にはオンライン会議で開催する

予定だが、情報学部構想の進捗等により、対面方式で開催する可能性がある旨、説明があった。 

 


